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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 
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場   所 第３・４委員会室 
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理  事  川原口  宏 之   理  事  安 斉  あきら 

理  事  松 本 みつひろ 

欠 席 理 事 （なし） 

理事以外の

出席議員  

議  長  井 口  かづ子   副 議 長  おおつき 城 一 

出席理事者 （なし）    

事務局職員 事 務 局 長 森   雅 之 事務局次長 村 野 貴 弘 

 庶 務 係 長 田 口 昌 実 
議 会 法 務 
担 当 係 長 武 士 清 亮 

 議 事 係 長 蓑 輪 悦 男 担 当 書 記 橘 川 敦 江 
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（午後 ２時３８分 開会） 

脇坂理事 これより議会運営委員会理事会を開会いたします。 

 

《議会運営委員会理事会の会議記録について》 

脇坂理事 初めに、議会運営委員会理事会の会議記録ですが、11月28日の１回分について

事前に各理事にお送りしていますが、この内容で御承認いただけますでしょうか。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、御承認いただきましたので、本日から公開の扱いといたします。 

 

《議案審査結果報告について》 

脇坂理事 次に、議案審査結果報告について、事務局から説明をお願いします。 

事務局次長 資料１を御覧ください。令和６年第４回臨時会委員会付託議案審査結果でご

ざいます。 

 総務財政委員会、議案第100号については原案を可決すべきものと決定。 

 以上でございます。 

脇坂理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、本会議において議案審査結果報告書を御確認願います。 

 

《本会議の日程について》 

脇坂理事 次に、本会議の日程について、事務局から説明をお願いします。 

事務局次長 この後、議会運営委員会を開催。議運終了後、本会議を再開。日程は総務財

政委員会の議案審査結果報告、採決。 

 発言通告は出されてございません。 

 説明は以上でございます。 

脇坂理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、ただいま説明のとおりですので、よろしくお願いいたします。 

 日程は以上ですが、ほかに何かございますか。 

山田理事 前回の理事会で田中ゆうたろう議員のＳＮＳ、エックスで介護保険課の職員の

ところを撮っているようなものがあって、これは大丈夫なのかというような話があった

んですけれども、いまだにまだ消されていないような状況で、それってどうなっている
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のか把握されているでしょうか。 

事務局長 経理課長からの報告というか、内容なんですけれども、田中ゆうたろう議員と

経理課長の間で何度か交渉をしたんだけれども、結果として消されていないと。経理課

長側は、庁内管理規則にも違反している行為だから、何とかしてほしいということを繰

り返しお願いをしているという状況というふうに伺っているところでございます。 

山田理事 どこが対処するというのもあるんですけれども、庁内管理規則に反するような

ことが行われているということで、それを議会側が議員が行っているというふうになれ

ば、例えば区民に対して、そういうことをやったとしても、議員がやっているんだから

いいじゃないかみたいなことになると、なかなか課題があるかなというふうに思ってい

まして、ただ、ある意味、本人の自覚の下に対処する必要があるものだとは思うんです

けれども、なかなかそこが平行線になっているというような状況なんですね、きっと。

何らかの対処は少し考えていかないといけないのかなというふうに思って質問をしまし

た。ということで、ここまでかもしれませんけれども、取りあえず以上です。 

脇坂理事 この件について、何か御発言はございますか。――では、状況報告につきまし

て、また山田理事から年明けに御質問があるかとは思いますけれども、そのときにまた

御対応の進捗をお知らせいただけたらと思います。 

 ほかに何かございますか。――なければ、議会運営委員会理事会を閉会いたします。 

（午後 ２時４１分 閉会） 

 




